

# *Insiste presidente de Cuba en aprovechar potencialidades ante crisis*

---



**Foto: Radio Bayamo.**

La Habana, 17 jun (RHC) El presidente de Cuba y primer secretario del Partido Comunista de Cuba - PCC-, Miguel Díaz-Canel, insistió este jueves en la importancia de enfrentar la actual crisis económica con todas las potencialidades del país, inteligencia y sin dejar espacio al desánimo.

En una reunión del Secretariado del Comité Central de la organización política con la militancia en la oriental provincia de Guantánamo, el mandatario abogó por 'multiplicar todo lo que enaltece y emancipa'.

De acuerdo con el perfil en Twitter de la Presidencia, Díaz-Canel denunció el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el país caribeño, 'una política especialmente hostil en medio de la pandemia de la COVID-19', dijo.

El intercambio tuvo como objetivo analizar la implementación de las ideas, conceptos y directrices del 8vo Congreso del PCC, celebrado en La Habana en abril pasado.

El primer secretario señaló la importancia de la realización de este tipo de encuentros, y destacó que la aplicación real de lo acordado en el cónclave debe ser la guía de trabajo en los tiempos actuales.

De igual forma, refirió que los Lineamientos de la política económica y social del Partido y la Revolución, y la Conceptualización del modelo cubano, documentos aprobados en la cita partidista, ya están publicados en la web del PCC para la consulta de todos.

Esta constituye la décima reunión luego del inicio en la occidental provincia de Pinar del Río de tales recorridos para dar continuidad al Congreso y debatir el papel de la organización política en las circunstancias de hoy.

Entre los temas evaluados destacan la lucha ideológica, el fortalecimiento de la vida interna del Partido, la estrategia para el desarrollo económico del país, la necesidad de revitalizar a las organizaciones de masas y la atención a las estructuras de base de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Según informaciones públicas, hay más de un millón de cubanos entre militantes del PCC y de la UJC. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261097-insiste-presidente-de-cuba-en-aprovechar-potencialidades-ante-crisis>



**Radio Habana Cuba**